
平成 26 年 5 月 19 日	 

	 

第 49 期	 決算説明会における質疑内容	 

	 

日比谷総合設備株式会社	 

	 

	 

1.建設業界の今後 3 年間程度のトレンドをどのように考えているか？	 

	 

2.NTT 関連の売上が近年は 50％に満たない状況であるが、今後の動向をどう考えているの

か？	 

	 

3.新しい注力領域のなかでも、特に成長を期待する分野は？	 

	 

4.今後注力していく分野として生産施設を選定しているが、第５次中期経営計画の最終年度

（2016 年度）までにどの程度増強する計画なのか？、具体的数値も含めて教えてほしい。	 

	 

5.第５次中期経営計画の受注・売上高目標を「700 億円以上」と具体的な確定値にしていな

いが、それは何故か？	 	 

	 

以上	 


